
佐藤 一博会長 

皆さんこんばんは、大勢集まっ

ていただきありがとうございます。

石川さんお久しぶりでございます。

この間卓話をいただいたご子息の

結婚が決まったそうで、おめでと

うございます。後ほど報告の部分

で出ていただこうと思いますが、

後ろの席でマイケルジャクソンのようなジャケット

を着ている方にご自身の報告をお願いいたします。 

 今日は朝からニュースで日中国交正常化 50周年と、

今日正に当日なのだそうです。当時の日本の総理大臣

が田中角栄、向こうの首相は周恩来、日本から田中さ

んが時の外務大臣の大平正芳さんを引き連れて中国

に行ってサインをしたのが今日だそうです。なぜ中国

と日本の話かというと、うちの米山記念奨学生のサイ

ラさんが見事東北大学大学院に合格されました。クラ

ブから花束を用意させていただきましたので、ここで

贈呈させていただきます。 

 サイラさん 

いつも皆さんありがとう

ございます。発表の日の

午前中に間違えて去年の

を見て野本さんに報告し

てしまい、実は今年の結

果は午後だったので運が良く合格しました。これから

も皆さんとより深くつながって世界の懸け橋になれ

るように頑張ります。 

 仙台の牛タンパーティを次年度以降企画させてい

ただきたいと、是非野本会長エレクト前向きにご検討

ください。サイラさんおめでとうございます。 

 新田様今日はお忙しい中本当にありがとうござい

ます。参加しているメンバー全員お話を楽しみにして

おりました。我々は自国で生きている人間ですのでそ

こではなかなか分からない話もあるのではないのか

なあというふうに推察しております。短い時間の中で

話をまとめていただくのは非常に大変だと思います

けれども、最後までよろしくお願いいたします。 

 先般さいたま市長に第1～第4グループまでの会長

とガバナー補佐で表敬訪問をさせていただきました。

各グループで合同事業をやろうということで PRの時

間が殆どでしたが、非常に貴重な体験をさせていただ

いたことをご報告させていただきます。 

 

 

柴田  覚プログラム委員長 

新田 一福様（（株）メトラン代表取締役会長） 

2022-2023 年度RI テーマ「イマジン ロータリー」 

（ IMAGINE ROTARY ） 

大宮南RC 運営方針 「45 年の歩みに感謝！ 

～様々な活動をより一層充実させ、歴史の襷をつなぎ続けよう～」 
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塚田 拓也幹事 

☆クラブより 

・「財団室 NEWS」回覧 

☆地区より 

・ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）開催の

お知らせ 

  場所 大宮ソニックシティ 

日時 パートⅠ 2022年 12月 10日（土） 

     パートⅡ 2023年 1月 21日（土） 

     パートⅢ 2023年 2月 18日（土）  

     9：00～17：00までの予定 

・令和 4年 8月青森県大雨災害義援金ご協力の御礼

とご報告 

・「ANNUAL REPORT 2021」ロータリー米山記念奨学会

2021年度事業報告書が届く。 

・2022年 10月 3日（月）地区大会記念ポリオ撲滅

＆ウクライナ支援チャリティゴルフコンペ開催 

 大利根カントリークラブ 

 中村 龍太会員 

 今日私が着て来たスーツで

すが、少し生地が変わっていて

日本で一社しか作ることがで

きません。その工場と一緒に取

り組んでおり、スーツ、ネクタ

イ、カバン、帽子、スカートや

ドレスを作っております。来年

の 1 月にこの生地を使ってフランスのパリで行われ

る展示会に持って行きます。是非応援していただきた

いと思いまして、この場を借りて PRさせていただき

ました。よろしくお願いいたします。 

 

 

中小企業の開発 

新田 一福様 

（トラン・ゴック・フック様） 

 1968年に米山奨学生として

留学し日本で 54年になりま

す。社団法人ベトナム協会があ

り懸け橋として活動をしており

ます。昨日の朝安倍元総理の国葬にベトナムの国家

主席が出席し、今の時代日本とベトナムは仲が良い

関係にあると認識し、私も配信していきたいと考え

ています。  

留学する前の私は、父も母も実業家でホテルを経

営したりしており、私はどちらかというとドラ息子

でした。あの頃留学は一つのステイタスであり、ほ

ぼみんなアメリカとかヨーロッパに留学していまし

たが、私は仏教大学の影響もあり日本が大好きだっ

たので日本を留学先に選びました。 

自分の得意とする開発と研究について話しをさせ

ていただきます。特許を申請しているのは国内に

80、海外に 20あり、再来年には 500位になるのでは

ないかと考えています。私共の会社は創業者がこう

いう人間なので非常に国際的な社員がおります。先

ほど紹介にもありましたが、超未熟児の人工呼吸器

を作っております。日本で一番小さい新生児は 258

グラムで、そういった新生児が後遺症を残さない事

を目指しており、医学的な視点とは別の視点で人工

呼吸器を考えて開発を続けています。 

・全員スマイル 

会員数38名  出席者数23名  出席率60.53％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 
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